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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 
Wie ist der derzeitige Sachstand bei der Einrichtung von Ganztagsangeboten an 
Kasseler Schulen? 
 
Dabei geht es um folgende Einzelheiten: 
1. Form und Schulstufe bei bereits bestehenden Ganztags-Angeboten 
2. Form und Schulstufe bei beantragten Ganztagsangeboten 
3. Stand der jeweiligen Genehmigungsverfahren 
4. Finanzielle Zuschüsse zum Ganztagsbetrieb (Bund, Land, Stadt) 
5. Personelle Ausstattung des Ganztagsbetriebs 
 
 

Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elke Gast 
Vorsitzende  Schriftführerin 


